



« VENCE - PAYS DOGON »

« Bati-meren »

16 Avenue de la Résistance
06140 VENCE
Tel: 04 93 58 38 62

Email : vencepaysdogon@aol.com

Site web : www.odocol.org/vpd

RAPPORT D'ACTIVITES 2023

Vence- Pays Dogon compte aujourd'hui 36 adhérents et 7 donateurs. Nous restons une petite association, certains d'entre nous sont rattrapés par l'âge mais de nouveaux membres ont rejoints notre C.A. et lui donne un nouveau souffle.

Nous avons perdu un membre fondateur, Francis FERRERO : son sens de l'humour, sa gentillesse, son goût pour l'art Dogon et les arts premiers animaient nos C.A. Nous ne l'oublierons pas.

Nos actions en 2023 :

- Les demandes qui avaient été faites fin 2022 ont été réalisées : la construction du puisard maraîcher pour Diamini Goura et l'extension de la zone de culture pour Bongo.
- En ce qui concerne l'enseignement, nous avons, comme d'habitude, doté tous les collégiens des fournitures scolaires et avons procédé au réajustement du nombre des manuels.
- A la rentrée 2022 il manquait au Collège deux professeurs, nous avons accepté d'assumer le salaire du professeur de mathématiques, le comité de gestion et les parents d'élèves ont assumé le salaire d'un autre professeur. L'équipe pédagogique était donc au complet et les résultats du D.E.F. ont été excellents. Nous prolongerons donc cet effort au moins pour l'année 2023-2024.
- Aly DOLO, notre représentant, a présenté cette année un master 2 professionnel proposé par l'université de Clermont Ferrand « Économie. Parcours social et solidaire. Analyse de projets ». La première partie s'est faite par internet, pour la deuxième partie il a rejoint la France de Février à Aout. Nous avons pu financer ces études universitaires qui, s'inscrivant dans un cadre professionnel, étaient payantes. Et Aly a réussi !
- Nous avons participé au Forum des associations de Vence, à la manifestation « Villeneuve Africa », exposé à l'espace Tosti de Villeneuve Loubet pendant 3 mois, et bien sûr organisé notre soirée annuelle à Vence.

- 4 C.A. ont ponctué l'année : les 20/01, 25/03, 1er/07 et 27/10. Au cours de ce dernier C.A. nous avons pris connaissance de 5 devis concernant la construction de 3 classes supplémentaires pour l'école de Bongo et avons choisi un des devis pour une éventuelle participation avec d'autres intervenants. Aly centralise les choix de tous les participants au projet et nous tient au courant.

La situation au Mali est toujours très précaire et, bien sûr, induit des tensions. En Pays Dogon, la partie que nous connaissons est peu touchée directement mais, comme partout, la vie est plus difficile.

Les pluies n'ont pas été aussi abondantes qu'il aurait fallu mais, en ce qui concerne les 4 villages où nous intervenons, il n'y a pas pour le moment de raison de s'alarmer.

Ici se clôt le 9^{ème} rapport d'activités que j'ai rédigé. J'en ai fait 5 de 2015 à 2019 quand nous étions « Fraternité Dogon Provence Alpes Côte d'Azur » puis 4 de 2020 à 2023 pour « Vence-Pays Dogon » après que nous soyons sorti de la « Fédération Fraternité Dogon ». Seuls les titres ont changé, nous travaillons de la même façon avec le même enthousiasme et les mêmes échanges d'amitié.

Je vous remercie tous pour votre soutien.

Aly vous envoie ses amitiés et pense à nous ce soir.

La Présidente, Nicole Doyon

En DOGOSO, « Baa-meren » signifie « FRATERNITE »